



# ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

## Sapeurs-pompiers

Question écrite n° 16412

### Texte de la question

M Henri Bayard demande à M le ministre de l'intérieur de bien vouloir lui indiquer quel a été au cours des dix dernières années le nombre de sapeurs-pompiers tués ou blessés à l'occasion de leur service dans la lutte contre les incendies.

### Texte de la réponse

Reponse. - Il convient de préciser à l'honorable parlementaire que les statistiques concernant les sapeurs-pompiers professionnels et volontaires décédés en service commandé ne sont établies que depuis 1983. Ainsi, trente-cinq décès ont été enregistrés en 1983, vingt-six en 1984, dix-huit en 1985, dix-sept en 1986, dix-sept en 1987, dix-huit en 1988 et vingt et un au 1er septembre 1989. Les dernières statistiques des causes de ces décès se répartissent, pour l'année 1988, de la façon suivante : malaises cardiaques : 22,31 p 100 ; accidents de circulation : 38,46 p 100 ; causes thermiques (lutte directe contre l'incendie) : 10,77 p 100 ; causes mécaniques (chutes) : 11,54 p 100 ; divers : 16,92 p 100.

### Données clés

**Auteur :** [M. Bayard Henri](#)

**Circonscription :** - Union pour la démocratie française

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 16412

**Rubrique :** Sécurité civile

**Ministère interrogé :** intérieur

**Ministère attributaire :** intérieur

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 31 juillet 1989, page 3356